



5 Pièces

158 m<sup>2</sup>

Réf. 0020E

1 120 000 €

Puyricard

Appartement à vendre (13540)

RETZ

FAMILY REAL ESTATE

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Aix-en-Provence. Appartement d'exception de 158 m<sup>2</sup> (Loi Carrez), niché au 2<sup>ème</sup> étage d'un somptueux château du XVIII<sup>e</sup> siècle au coeur d'un parc de 2 hectares, récemment rénové avec le plus grand raffinement. Cet appartement de charme offre une atmosphère chaleureuse au prestige Hausmannien grâce à ses belles hauteurs sous plafond de 3,60m, ses huisseries, ses beaux volumes, sa cheminée, son parquet massif et sa décoration feutrée. La rénovation offre des prestations et matériaux de grande qualité. La demeure s'ouvre sur un hall d'entrée distribuant un vaste salon de réception exposition Sud, ...

Aix-en-Provence. Exceptional 158 m<sup>2</sup> (Loi Carrez) apartment, nestled on the 2<sup>nd</sup> floor of a sumptuous 18<sup>th</sup>-century château in the heart of a 2-hectare park, recently renovated with the utmost refinement. This charming apartment offers a warm, prestigious Hausmannian atmosphere thanks to its high ceilings (3.60 m), door and window frames, spacious rooms, fireplace, solid parquet flooring, mantelpiece and cosy decor. The renovation features high-quality materials and fittings. The house opens onto an entrance hall leading to a vast south-facing reception room, bathed in light, with wood-burning ...

**KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

